



①



②



③

Saarland: Tag der offenen Tür der SG Rastpfuhl

Am 17. Mai 2015 veranstaltete die Siedlergemeinschaft Rastpfuhl ihren traditionellen Tag der offenen Tür. Bei wunderschönem Frühlingswetter konnten wir viele Besucher begrüßen ①, darunter den Landesvorsitzenden des Verbandes Wohneigentum Manfred Jost mit Gattin und den ehemaligen Bezirksbürgermeister Günter Prell.

Die Kinder boten wunderschöne Spielsachen, Bücher und CD bzw. DVD zum Kauf an. Ein besonderes Highlight war jedoch die Hüpfburg für die Kinder. Sie wurden nicht müde zu hüpfen und herumzutollen.

Von Mittag bis Abend wurden die Gäste mit köstlichen Speisen verwöhnt: ob selbst gebackener Kuchen oder Karls Erbsensuppe, Pommes, Rostbratwürstchen und Schnwenkbraten – für jeden Geschmack war gesorgt. Eine sehr gelungene Veranstaltung ging gegen 20:30 Uhr zu Ende, mit deren Ergebnis die Siedlergemeinschaft Rastpfuhl sehr zufrieden ist. Unser besonderer Dank gilt den Helferinnen und Helfern, ohne die ein solches Fest nicht auszurichten wäre.

Weitere Bilder finden Sie auf unserer Internetseite: www.verband-wohneigentum.de/saarbruecken-rastpfuhl/ L. Listemann

Erfolgreiches Maifest der SG Neuweiler

Zum fünften Male hatte die Siedlergemeinschaft zu ihrem jährlichen Fest im Mai eingeladen. Wie schon im letzten Jahr, fand das Fest auf dem Waldgelände am Ende der Brennender-Berg-Straße statt. Den Neuweiler Bürgern noch bestens bekannt als das ehemalige „Waldfestgelände“.

Obwohl es für die Jahreszeit etwas zu kühl war, fanden viele Besucher den Weg zum Festplatz ②. Für das leibliche Wohl war während des ganzen Tages gesorgt. Spießbraten mit Kartoffelsalat, Flammkuchen, Schwenker, Pommes, Rostwürsten und Kaffee und Kuchen konnten im Festzelt oder am Grillmobil verzehrt werden. Die vom Landesverband Wohneigentum Saarland zur Verfügung gestellte Hüpfburg war bis zum späten Abend das Ziel zahlreicher

Familien mit Kindern. Ebenso beliebt bei den Kindern war ein Comic-Zeichner, von dem sich die Kinder ein Portrait anfertigen lassen konnten, und die Möglichkeit, sich toll schminken zu lassen. Kurzum, man kann diese Veranstaltung als gelungen bezeichnen. Der Vorstand bedankt sich herzlich bei den vielen fleißigen Mitarbeitern, die diese Veranstaltung möglich gemacht haben.

H. R. Andres

Mitgliederversammlung der SG Limbach

In der Mitgliederversammlung konnte der 1. Vorsitzende Lutz Hohmann Frau Schober und Herrn Stemmler vom Landesverband begrüßen. Lutz Hohmann gab bekannt, dass er als Vorsitzender nach 30 Jahren nicht mehr zu Verfügung stehen werde. Auch die Kassenverwalterin Frau Hohmann stellte ihr Amt zur Verfügung. Nach einigen Vorstandssitzungen im Vorfeld und längeren Diskussionen wurde Matthias Paulus als 1. Vorsitzender von der Versammlung gewählt. Für das Amt des Kassenverwalters wählte die Versammlung Frau Anke Imsweiler. Der frühere Vorsitzende Lutz Hohmann wollte weiter im Vorstand als Schriftführer tätig sein. Durch diese Wahl war der Fortbestand der Siedlergemeinschaft Limbach sichergestellt.

Lutz Hohmann

Aktivitäten der SG Besch VORTRAG

Am Freitag, 24. April 2015, hat Frau Dipl.-Ing. (FH) **Martina Trarbach**, Mitglied im Landesvorstand „Verband Wohneigentum Saarland e. V.“, im Sportlerheim des SV Besch einen überaus interessanten Vortrag zum Thema „Reduzierung von Barrieren im Wohnumfeld – Altersgerechtes Wohnen“ gehalten ③. Die Veranstaltung war für Mitglieder und Nicht-Mitglieder natürlich kostenfrei. Wie immer wurde auch ein kleiner Imbiss gereicht.

Die Siedlergemeinschaft Besch bedankt sich herzlich bei der Referentin für den Vortrag und beim Sportverein Besch für die Zurverfügungstellung der Räumlichkeiten.

SIEDLERFEST MIT OLDTIMERTREFFEN

Am **05. und 06.09.2015** findet wieder das beliebte Siedlerfest der SG Besch auf dem Waldspielplatz im Baugebiet BIG, Zu den Mühlen, in Besch statt. Die SG erwartet ihre Besucher mit einem köstlichen Mittagessen, Kaffee und Kuchen und einem bunten Programm für Jung und Alt. Höhepunkte sind das Oldtimertreffen mit Siegerehrung und der Kinderflohmarkt.

Nähere Informationen bei Hermann Kütten, Tel. 0035-2621/190387 oder hermann-josef_kuetten@bce.lu. Bei ihm können Sie sich auch anmelden. Eine Anmeldegebühr fällt nicht an. Kommen Sie doch einfach zum Spielplatz „Zu den Mühlen“ in Besch und feiern Sie mit!

FAHRT ZUR LANDESGARTEN- SCHAU NACH LANDAU

Die SG Besch fährt am **12.09.2015** mit dem Bus nach Landau zur rheinland-pfälzischen Landesgartenschau. Abfahrt in Tettingen-Butzdorf ist um 7:00 Uhr (in der Lindenstraße am Brunnen, danach Zerwasstraße, Bescher Straße), in Nennig an der Bushaltestelle am Bahnhof um 7:10 Uhr, in Besch in der Franziskusstraße an der Schule um 7:20 Uhr. Eine Frühstückspause wird bei Pirmasens eingelegt, Ankunft in Landau wird gegen 10:30 Uhr sein. Gegen 16:30 Uhr soll die Rückfahrt erfolgen, ein gemeinsames Abendessen ist auf der Rückfahrt geplant. Für die Mitglieder der SG Besch (max. zwei Erwachsene pro Mitgliedsfamilie, eigene Kinder unbegrenzt) übernimmt der Verein die Fahrtkosten und die Kosten für das Frühstück. Eintrittskarten (Gruppenkarte Erwachsene 12,50 € pro Person) und sonstige Ausgaben sind selbst zu tragen.

Anmelden kann man sich ab sofort beim ersten Vorsitzenden Willy Jacoby, Tel. 06867/5832, Mail: wjacoby@web.de oder bei der zweiten Vorsitzenden Sabine Kremer-Wolz, Tel. 06867/912940, Mail: s.kremerwolz@web.de. Anmeldungen werden nach dem Zeitpunkt ihres Eingangs berücksichtigt. Wir freuen uns auf viele Mitfahrer.

B. M. Kirch